

NEWSPAPER

Cegah Kenakalan Remaja, Polsek Pagedangan Edukasi Siswa SMPN 2 tentang Bahaya Tawuran dan Narkoba

Suhendi - TANGERANG.NEWSPAPER.CO.ID

Nov 4, 2024 - 11:14



TANGERANG -- Polsek Pagedangan melalui program Police Go To School kembali melaksanakan kegiatan sosialisasi di SMPN 2 Pagedangan, Kelurahan Medang, Kecamatan Pagedangan, Kabupaten Tangerang. Kegiatan ini dipimpin oleh Bhabinkamtibmas Kelurahan Medang, Bripta Julius Anugrah, yang

didampingi oleh Kanit Binmas, Ipda Nasrulloh. (4/11/24).

Dalam sosialisasi ini, para petugas memberikan penyuluhan kepada para siswa mengenai bahaya kenakalan remaja yang marak terjadi di lingkungan sekolah. Beberapa topik penting yang disampaikan meliputi Tawuran antar pelajar yang sering kali menimbulkan kerugian fisik maupun mental, Geng motor dan balap liar yang membahayakan keselamatan siswa dan masyarakat sekitar, Pergaulan bebas yang dapat berujung pada tindakan yang tidak diinginkan, Penyalahgunaan narkoba, di mana siswa diingatkan untuk menjauhi segala bentuk zat terlarang, dan Bullying atau perundungan yang memiliki dampak psikologis jangka panjang bagi korban.

Kanit Binmas Ipda Nasrulloh mengimbau para siswa untuk menjauhi perilaku negatif dan menjaga perilaku yang baik di lingkungan sekolah serta di masyarakat. "Peran generasi muda sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Dengan menghindari perilaku negatif, kalian turut menjaga nama baik sekolah dan menciptakan masa depan yang lebih cerah," ujarnya di hadapan para siswa.

Kegiatan Police Go To School ini disambut positif oleh pihak sekolah dan para siswa. Kepala SMPN 2 Pagedangan menyampaikan apresiasinya kepada Polsek Pagedangan atas perhatian dan kerja sama dalam membimbing siswa untuk menghindari kenakalan remaja.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan siswa-siswi SMPN 2 Pagedangan lebih waspada terhadap bahaya kenakalan remaja dan mampu menjadi generasi yang berkarakter baik serta mampu berkontribusi positif dalam lingkungan mereka.
(Hendi)